

Nota de prensa

Fecha 14.08.2014
N.º PI 1863
Número de caracteres 3475
Contacto Müller Martini Marketing AG
Untere Brühlstrasse 13, CH-4800 Zofingen/Suiza
Teléfono +41 62 745 45 75, Fax +41 62 751 55 50
info@mullermartini.com, www.mullermartini.com

Müller Martini en la feria World Publishing Expo, en Amsterdam (pabellón 11, stand 450)

Más rentabilidad y transparencia en la sala de expedición

Como primicia mundial, Müller Martini presenta en la World Publishing Expo (13 al 15 de octubre) en Amsterdam, el transportador especialmente flexible y rentable NewsGrip F. Además, los expertos en salas de expedición mostrarán a los visitantes cómo los productores de periódicos pueden enfrentarse con éxito a los retos actuales.

Productos finales adecuados a los grupos-objetivo, marcos temporales más ajustados para la realización de los pedidos, así como la consiguiente mayor complejidad del proceso productivo, son algunos de los retos de los productores de periódicos y realizadores de mailings. Claro que, con una mayor presión de la competencia, no hay que perder de vista la creación de valor.

Primicia mundial: El transportador NewsGrip F

Müller Martini demuestra su fuerza innovadora en el terreno de las instalaciones de expedición con el nuevo transportador NewsGrip F, que se presenta al público por vez primera en la World Publishing Expo 2014. El NewsGrip F, columna vertebral de la sala de expedición, convence al ser el más rápido y económico transportador de su categoría, especialmente por su rentabilidad.

Más transparencia en la sala de expedición con Connex.Mailroom

Management by Numbers (gestión mediante números) se está convirtiendo en algo cada vez más importante para las empresas gráficas. La dirección de la empresa basada en datos de servicio requiere cifras de producción fiables, y Connex.Mailroom, el sistema de gestión de datos y procesos de Müller Martini, proporciona estas informaciones casi en tiempo real. Connex.Mailroom abarca y recoge los datos de producción de todas las líneas de producción conectadas, ofrece posibilidades de optimización y proporciona transparencia en la sala de expedición.

Alta disponibilidad y protección de las inversiones

La fiabilidad de los sistemas de producción alcanza la máxima importancia en la sala de expedición, puesto que, especialmente en la producción de periódicos, los plazos de entrega son extremadamente estrechos, y la carga de las instalaciones es muy alta debido al funcionamiento a varios turnos. Con la completa cartera de servicios ^{MM}Services Müller Martini garantiza una atención completa y fiable. El programa a medida para la protección de las inversiones alarga y mantiene al máximo la óptima productividad de las instalaciones existentes durante todo su ciclo de vida útil, o bien hace que vuelvan a producir de forma óptima.

El objetivo es satisfacer las necesidades actuales de los clientes con una producción rentable, poder utilizar las instalaciones existentes durante más tiempo, y sin embargo seguir siendo lo más flexible posible para poder satisfacer las futuras demandas del mercado. Bajo el lema «En forma para la rentabilidad» Müller Martini analiza en la World Publishing Expo 2014 precisamente estos retos y presenta soluciones rentables para productores de periódicos y realizadores de envíos masivos.

Müller Martini, su socio de gran peso específico en la World Publishing Expo

En el stand 450 del pabellón 11, los expertos de salas de expedición de Müller Martini estarán a disposición de los visitantes para consultas especializadas, y demostrarán cómo se puede aumentar la flexibilidad, mejorar la rentabilidad y aumentar la productividad de la existente sala de expedición con nuevas instalaciones innovadoras.

Pie de foto

PI_1863_Endprodukt.jpg

Plegado, cosido, corte y encarte: Los sistemas para la expedición de periódicos de Müller Martini son especialmente adecuados para el complejo proceso productivo de productos de prensa y suplementos efectivos y dirigidos a grupos-objetivo.